

“Las mujeres no somos bandidas, somos sujetas de derechos y vamos por la despenalización total del aborto”: Florence Thomas

La intervención telefónica que le hizo la Fiscalía a Carolina Sabino resultó en todo un debate de interés nacional, pues ahora está en discusión si el aborto debe despenalizarse totalmente en Colombia.

Este lunes Jorge Hernando Pedraza, Carlos Novoa, Florence Thomas y Martha Lucía Zamora debatieron con María Jimena Duzán para discutir acerca de la despenalización del aborto en Colombia. Todo esto a causa de la interceptación telefónica que le hizo la Fiscalía a la actriz Carolina Sabino y descubriera que se practicó el procedimiento. ¿Ha llegado la hora de proponer la despenalización total del aborto?

En primer lugar, Jorge Hernando Pedraza, senador por el Partido Conservador, defendió la privacidad de la actriz Carolina Sabino y recordó: “Era una conversación privada entre dos hermanas”. Luego de eso mostró su postura al no estar de acuerdo con la despenalización del aborto y dijo que el “dueño de la vida es Dios”; pero al mismo tiempo recordó que este debate no era sólo sobre la actriz, sino sobre miles de mujeres en Colombia y el mundo, a esto dijo: “Este es el debate de Sabino en nombre de todas las mujeres del mundo”. Por último, en un apartado del debate, contraatacó a la académica Florence Thomas y le dijo: “No hay mujeres que hacen más machismo que las feministas”.

Cerca de Pedraza estuvo Carlos Novoa, sacerdote jesuita y doctor en ética teológica de la Pontificia Universidad Javeriana. El padre Novoa señaló que toda persona merece respeto, privacidad y el debido proceso a la hora de ser juzgada, a esto dijo: “Me parece censurable cómo se violaron los derechos de Carolina Sabino”. De todas formas mostró su postura desde la institución a la que hace parte y recordó: “Desde el debate científico está muy bien que un católico muestre su posición”. A pesar de que el hecho de que una mujer aborta sea un hecho complejo, según Novoa, una mujer no aborta por placer.

Del otro lado de la mesa, Florence Thomas, columnista del diario *El Tiempo* y coordinadora del grupo Mujer y Sociedad empezó su intervención diciendo lo siguiente: “lo que ha pasado ha sido una cortina de humo para que la opinión pública hable de otra cosa”, y luego dijo: “lo positivo es que se hable de aborto diez años después del fallo de la Corte”. Para Thomas, las mujeres siempre aborta por una razón y por eso no lo hacen con una sonrisa: “todas tienen una razón”. Y por último dijo: “Las mujeres no somos bandidas, somos sujetas de derechos y vamos por la despenalización total del aborto”.

“Las mujeres no somos bandidas, somos sujetas de derechos y vamos por la despenalización total del aborto”: Florence Thomas

Al final intervino Martha Lucía Zamora, abogada y secretaria general de la Alcaldía Mayor de Bogotá, la cual dijo que era cuestionable por parte de la Fiscalía su actuar frente a Carolina Sabino, a la cual se le invadió su principal derecho a la intimidad; con respecto a esto dijo “Aquí fueron muchas situaciones erráticas, lo lamentable es que no se ha respetado su integridad”.

El tema del aborto es complejo en un país con todas las aristas que vienen de un país como Colombia, pero lo cierto es que el país está de cara frente a una problemática que tiene en vilo a miles de mujeres que se ven obligadas a cometer un acto “ilegal”, según sus leyes. Y no sólo eso, el caso de Sabino puso a reflexionar a los colombianos sobre el derecho a la intimidad y que además la Fiscalía no está siguiendo el debido proceso.

<http://www.semana.com/nacion/multimedia/semana-en-vivo-ha-llegado-la-hora-de-proponer-la-despenalizacion-total-del-aborto/442494-3>